



Teilnehmer des TSC-Disco-Osterworkshops kamen voll auf ihre Kosten

OLSBERG. Zum zweiten Mal hatte der TSC Olsberg zum Disco-Osterworkshop geladen. Im ersten Teil zeigte das S-Klasse-Turnierpaar Frank und Kerstin Becker den Vereinstrainern neue Ideen zum Discofox. Themen wie ungewöhnliche Musikauswahl, analysieren,

wie Frauen und Männer Musik unterschiedlich hören, aber auch Grundlagen und neue Unterrichtsmethoden werden in die Discofoxausbildung des TSC einfließen.

Die Vereinsmitglieder, einige Gasttänzer und Freunde des Vereins kamen anschließend

voll und ganz auf Ihre Kosten. Breaks, Posen und Präsentieren, verpackt mit viel Spaß in einer schönen Figurenfolge, war das Ziel des Workshops. Trotz unterschiedlicher Vorkenntnisse der Teilnehmer wurde niemand überfordert, aber doch jeder sanft an die persönliche

Grenze herangeführt. Der nächste Übungsabend findet am 2. Mai, 19.30 Uhr, statt. Interessierte und angehende Tänzer sind eingeladen, unverbindlich in die Gruppe zu schnuppern. Der Einstieg ist jederzeit möglich. Infos unter ☎ 02962 2300 oder www.tsc-olsberg.de